

## 事業所の紹介



立花病院は、患者さんの気持ちを第一に考え、患者さんに寄り添うということを大切にしている病院でした。

新居浜市立 角野中学校

作成者

2年2組36番

氏名 神野 瑚々

## 体験前の思い

病院では、医者が主に仕事をすると考えていました。

## 職場で体験したこと



患者さんの血圧を測る体験をしました。とても緊張しましたが、看護師の皆さんに上手だと言ってもらって、とてもうれしかったです。シーツ交換では、一人につき5分以内をすることを心掛けていると教えていただきました。私たちがすると5分を超えてしまいました。看護師の皆さんの手際よさを実感する瞬間でもありました。



## 体験学習を通して



うれしかったこと、うまくできたこと

患者さんの血圧を測ったときに、「ありがとう」と言われたことです。患者さんの笑顔を見て、役に立てた気がしてうれしかったです。看護師の皆さんにも「血圧を測るのが上手だね」と言ってもらって、うれしかったです。

大変だったこと、失敗したこと

シーツ交換で時間を取ってしまったことです。いろいろなことをしなくてはいけないので、頭で考え、次に何をすればよいのかを明確にすることが大切だと思いました。

## 感想



働く人の姿から学んだこと

働くということは、責任をもち、職場で守るべきことを頭に入れ、意識して行動することだと学びました。

活動全体を通して学んだこと

医師だけではなく、放射線技師、看護師、リハビリ関係の職員など、各部署の方々の協力で成り立っているということを学びました。